



# Morena exige a Creel dejar de promoverse desde San Lázaro

ANDREA BECERRIL, GEORGINA SALDIERNA Y ENRIQUE MÉNDEZ

Desde la tribuna de la Comisión Permanente, Morena exigió nuevamente a Santiago Creel que deje la presidencia de la Cámara de Diputados, porque usa ese puesto de forma indebida para promoverse como aspirante presidencial de la oposición.

El panista, quien presidía la sesión, bajó de la mesa directiva para responder al diputado morenista Manuel Alejandro Robles, quien diferenció entre la actuación de los aspirantes de su partido y los del bloque opositor. “Todos los postulantes de la Cuarta Transformación han dejado sus cargos, en cambio aquí (...) siguen en la ubre del presupuesto, tratando de hacer campaña”. Robles le recordó al funcionario cameral que junto con el ex presidente Fox participó en el desafuero de Andrés Manuel López Obrador.

Molesto, Creel le advirtió que lo demandará por daño moral y le recalcó que dejará la presidencia en San Lázaro si le garantizan que el lugar lo ocupará una diputada del PAN. Además, respondió que fue él desde la Secretaría de Gobernación quien “dio la solución” al problema del desafuero. “Si no, pregúntenle a Ortiz Pinchetti, a Julio Scherer y a otros más”.

El también legislador del partido guinda Hamlet García terció en la discusión. Le señaló que existe la vía jurisdiccional por la que deberá dejar el puesto, al destacar que en unos días el INE emitirá lineamientos para los procesos internos de los partidos, entre ellos que los funcionarios públicos deben separarse de sus puestos.

## Liderazgo en la Cámara seguirá en el PAN: Mier

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, ofreció a Creel que si deja el cargo en la mesa directiva, pedirá los votos de sus aliados para que elijan en su lugar a la segunda vicepresidenta panista Noemí Luna, y el *blanquiazul* pueda concluir la conducción cameral hasta agosto.

En conferencia de prensa, Mier refirió que el panista le planteó que si le firmaba que la presidencia de la Cámara le corresponde al PAN, se retira. “Pero no es que yo se lo firme, ya fue votado por el pleno; le corresponde al PAN. O se le olvidó que es abogado o se está haciendo como el *tío Lolo*”, dijo en referencia al dicho popular. Sólo tiene que informar que no puede concluir el periodo para el cual fue elegido “y la mesa directiva declarará la ausencia temporal y nombrará, para que se haga cargo, a la vicepresidenta del PAN”.